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ChersCollègues,

Vos prestations de serment, le 10 novembre 2006 pour le Conseil Communal des Jeunes, et le 16
novembre 2006 pour le Conseil de l�Action sociale des Jeunes, furent deuxmagnifiques soirées au cours desquelles
vous avez pu vous exprimer...

Que de richesses et de spontanéité parmi les suggestions proposées !
Ces deux Conseils reflètent bien la volonté du Collège de privilégier la participation citoyenne des

jeunesConseillers à la gestion deLEURCommune.
Bien sûr, toutes les idées émises ne seront pas retenues à court terme, pour des raisons financières,

notamment. Certaines sont toutefois en cours de réalisation.
Pour rappel, au cours de votre mandat, vous aurez l�occasion de vous rendre compte du travail d�un

Conseiller communal, d�unEchevin, d�unBourgmestre..
Voilà une preuve du suivi des propositions émises.
Pour vous, jeunes Conseillers, cette expérience vous a permis de mieux vivre nos activités

culturelles, folkloriques, patriotiques, notamment, et demieux connaître les acteurs de notre vie politique.
Mais ce qui est d�une importancemajeure, à notre avis, c�est de vous permettre de pouvoir continuer

à rêver, plus uniquement pour vous-mêmes,mais aussi et surtout pour les autres.

Christian Moureau,
Échevin de la Jeunesse

Jacques Fauconnier,
Bourgmestre

Bernadette Wasterlain,
Présidente du CPAS



Nous avons

Jem'appelleAmoreSandro, j'ai 11 ans et je suis élève à l'Ecole de la PlaceRoosevelt àMorlanwelz.
Je me présente comme Conseiller communal des Jeunes car j'aimerais qu'on essaie de changer certaines choses
dans notreCommune.

Par exemple :

J'aimerais plus de sécurité dans notre ville au point de vue de la violence grandissante, près des aires de
jeux, aux abords des écoles et des cafés, et que l'on sévisse au niveau de la vitesse excessive des
automobilistes dans les rues ou près des écoles.
Ce serait chouette de pouvoir installer un terrain de jeux pour les petits avec des balançoires, d'autres
jeux pour les filles ou pour les garçons, un filet de volley-ball ;
Il serait judicieux d'installer plus de poubelles dans les rues afin de respecter la propreté de notre
Commune.
On pourrait installer des casiers dans les écoles afin que les élèves puissent y déposer leurs affaires et
leurs cahiers pour éviter les vols et des cartables trop lourds le soir.
Bien que chaque année, nous le demandions, nous aimerions des buts dans notre cour ou, si ce n'est pas
possible, en dessiner au sol ;
Enfin, il serait agréable que l'on nous installe des verrous aux portes des toilettes ainsi que des planches
sur lesWC.

Je vous remercie pour l'attention que vousm'avez accordée.
Je vous souhaite à tous une bonne soirée et un bonweek-end.

Sandro Amore

Conseil communal des Jeunes
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Nous avons

Jem'appelleCosentinoFrancesca et je viens de l'Ecole de l'Enfant Jésus àMorlanwelz.
Je suis la suppléante deSamuelBardiaux car il n'a pas pu se présenter ce soir pour cause demaladie.
Si nous avons voulu nous présenter commeConseillers communaux des Enfants, c'est parce que nous trouvons qu'à
Morlanwelz, entre autres, il y a trop de déchets.
Cette année, nous avons eu la chance de participer avec notre école à des classes de biodiversité et nous sommes
maintenant vraiment conscients du problème de la pollution à long terme. Nous voudrions améliorer la Ville de
Morlanwelz en général.

Voici nos idées :
Pourmoins de pollution, installer plus de poubelles dansMorlanwelz.
Pour sensibiliser les gens aux problèmes de la pollution, organiser un concours d'affiches entre les écoles.
L'affiche gagnante serait imprimée et placée un peu partout aux vitrines des commerçants.
Rénover certaines rues.
Chaquemois, nettoyer en profondeur un quartier différent de l'Entité.
Placer des distributeurs de sachets pour les besoins des animaux.
Trouver une solution ensemble pour inciter le commerce àMorlanwelz.
Organiser plus de fêtes.
Punir plus sévèrement les dépôts illégaux d'immondices.
Pour terminer, je voudrais parler d'un point qui nous tient, notre école et moi, à coeur. Nous n'avons pas
encore accès à Internet. J'aimerais que cette année nous puissions, commebeaucoup d'écoles, aller y f a i r e
nos recherches.

J'attends avec impatience d'écouter les idées des autres élus.Merci dem'avoir écoutée.
Francesca Cosentino, suppléante de Samuel Bardiaux.

Conseil communal des Jeunes
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Nous avons

Jem'appelleMarevaBarone ; je suis élève en 6ème primaire à l'Ecole communale deMont-Sainte-Aldegonde et les
élèves dema classem'ont élue pour représenter aumieux les intérêts demon école.

Je suis heureuse et honorée de remplirmon rôle deConseillère communale desEnfants.

J'aimerais vous présenter le programmedema classe, qui est composé de 4 points :

Premièrement : sensibiliser les enfants de mon école à la propreté de celle-ci et des environs pour protéger
l'environnement (installer plus de poubelles),

Deuxièmement : rendre mon école plus agréable, plus colorée pour espérer voir de nombreux élèves à
Mont-Sainte-Aldegonde lors de la prochaine rentrée scolaire,

Troisièmement : multiplier les activités sportives et créer des aires de jeux pour les enfants dans différents
endroits de l'Entité,

Quatrièmement : j'aimerais profiter de mon mandat pour sensibiliser les parents aux problèmes de sécurité
aux abords de l'école,mais aussi les sensibiliser à respecter le règlement de l'école.

Merci dem�avoir prêté attention et bonne soirée.

Mareva Barone

Conseil communal des Jeunes
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Nous avons

Je suis ravi de vous rencontrer, jem'appelleChristophe, j'ai 11 ans.
J'habite àCarnières et je vais à l'école Sainte-Thérèse.

J'ai voulu êtreConseiller communal pour :

travailler en équipe en partageantmes idées avec celles des autresConseillers ;

être solidaire des décisions qui seront prises pour améliorer la sécurité, la propreté.

J'espère pouvoir faire changer certaines choses dans notreCommunegrâce à ceConseil.

Merci à tous de votre attention et bonne soirée.

Mes valeurs sont : partage - solidarité - travail.

Christope Decraene
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Nous avons

Jem'appelle JordyDepris, j'ai 12 ans et 1/2 et je suis inscrit à l'Ecole communale duCentre àCarnières.
En tant que citoyen de laCommune deMorlanwelz, j'ai décidé demeprésenter auConseil communal desEnfants.
J'avais envie de proposermes idées afin d'améliorer le bien-être de tous les élèves dansmon école.
J'ai donc eu l'immense plaisir d'avoir été choisi.

Mes idées, les voici, pourmon école :

placer des goals demini foot ou des paniers de basket dans notre cour de récréation ;

renouveler lemobilier dans les classes (normalement, un budget a déjà été prévu pour cela) ;

penser à des solutions pour nous permettre de suivre un cours de natation toute l'année à des prix plus
démocratiques ;

rénover les toilettes et surtout, placer une porte de séparation entre les filles et les garçons.

Je remercie tous ceux qui m'ont permis d'être là : mes camarades de classe, mes professeurs et les membres du
Conseil communal, qui permettent aux enfants de pouvoir s'exprimer.

Jordy Depris
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Nous avons

Bonjour, je m'appelle Heirwegh Mike, je suis élève depuis ma première maternelle à l'Ecole communale des
Trieux.

Aujourd'hui, jeme présente en tant queConseiller communal desEnfants afin de vous proposermes idées, ainsi que
celles demes camarades.

Nous souhaiterions obtenir plus dematériel de sport (crosses de hockey, nouvelle bom, ballons de foot et de basket,
filet de volley...).

Depuis plusieurs années déjà, nous aimerions des goals et des panneaux de basket pour notre cour de récréation car
ce sont deux sports collectifs que beaucoup d'élèves de notre école aiment pratiquer.

Une personne habilitée pourrait organiser des cours de remédiation en fonction des difficultés de chacun.

Nous aimerions aussi qu'on aménage dans notre école une vraie bibliothèque, ouverte plusieurs fois par semaine, en
dehors des cours.

Et pour terminer, un projet auquel mes amis et moi tenons beaucoup : un panneau avec une photo de notre école
apposé le long de laChausséeBrunehault afin demieux indiquer où celle-ci se situe.

Merci à tous dem'avoir écouté.

Mike Heirwegh
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Nous avons

Jem'appelle SarahLackner et je suis élève à l'Ecole de l'Allée desHêtres.

Je suis heureuse et fière d'avoir été élue parmes camarades de classe en tant queConseillère communale.

Je ferai demonmieux pour représentermon école et pour participer activement à la vie demanouvelleCommune.

Je n'habite en effet àMorlanwelz que depuis 2mois.

Je ne sais pas tout à fait à quoi va consistermon travail,mais jeme sens prête à relever le défi.

Je vous remercie dem'avoir écoutée.

Sarah Lackner

Conseil communal des Jeunes

des idées...



Nous avons

Jem'appelleMassimoPiccolo, j'ai 11 ans et je suis élève à l'Ecole Fondamentale Provinciale d'Application.
J'ai été élu par mes camarades de classe pour transmettre leurs suggestions et essayer d'améliorer la vie dans notre
Commune.
J'en profite pour les remercier de leur confiance...

Nos idées sont les suivantes :

Améliorer notre environnement en installant plus de poubelles ;

Créer des espaces de jeux et de détente ;

Faire respecter les limitations de vitesse et aires de stationnement à proximité des écoles ;

Développer les pistes cyclables et les passages pour piétons ;

Augmenter la sécurité en ville par la présence de stewards ;

Je vous remercie pour votre attention et vous souhaite une excellente soirée.

Massimo Piccolo

Conseil communal des Jeunes

des idées...



Nous avons

Jem'appelleGaëlleRech, j'ai 11 ans et je suis en 6ème à l'Ecole Fondamentale Provinciale d'Application.
Jeme suis présentée aux élections pour faire part demes idées afin d'améliorer la vie dans notreCommune...

C'est donc avec fierté que je vous propose ce soir, les suggestions demes camarades :

rénover les routes dégradées de l'Entité, les fleurir et y aménager des pistes cyclables et des passages pour
piétons ;

aménager des plaines de jeux et des espaces verts à divers endroits de la ville ;

sécuriser les accès des écoles et empêcher de se garer n'importe où.

Je vous remercie de votre attention et j'espère que ces quelques idées seront retenues afin d'améliorer la vie de tous
les citoyens deMorlanwelz.

Gaëlle Rech

Conseil communal des Jeunes

des idées...
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Je m'appelle Nicolas Spagniuolo ; j'ai 11 ans, je viens de l'école Fondamentale Provinciale d'Application et si j'ai
poséma candidature à ce poste, c'est parce que j'aimerais contribuer à l'amélioration de notreCommune.

Mes camarades de classe etmoi-même avons donc quelques suggestions :

- améliorer notre environnement : des rues plus propres en y installant plus de poubelles, par
exemple...,

- le développement d'espaces verts,

- la création d'unC.R.J., unCentre deRencontre pour les Jeunes,

- améliorer la sécurité routière...

Bien entendu, cette liste n'est pas exhaustive.. j'attends donc avec impatience les idées demes confrères...
Merci à tous dem'avoir écouté, je vous souhaite une bonne fin de soirée.

Nicolas Spagniuolo
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Merci à tous d�être venus. Je m�appelle Lisa-Marie Claes ; j�ai 11 ans ; je viens de l�Ecole Fondamentale
Provinciale d�Application et si j�ai poséma candidature à ce poste, c�est pour vous proposer les projets suivants :

- organiser des journées « courses ». C'est-à-dire, mettre des volontaires à disposition des personnes plus
âgées pour les aider dans cette tâche ;

- aller souhaiter nos v�uxdeNouvelAndans les homes de la région ;

- collecter des jeux et jouets que nous pourrions offrir aux enfants défavorisés lors d�un goûter ;

- réaliser des journées d�échange(s) avec les personnes plus isolées : réaliser un spectacle, se réunir,
échanger des récits, des émotions, le vécu de ces gens qu�on ne prend pas toujours le temps d�écouter ;

- ajouter des emplacements pour les personnes àmobilité réduite à proximité des écoles.

Je vous remercie dem�avoir écoutée et espère que nos projets feront un petit bout de chemin dans vos esprits.
Je compte sur votre future collaboration et vous souhaite une bonne fin de soirée.

Lisa-Marie Claes
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Jem�appelleBenjaminDelporte, j�ai 12 ans.
J�habite àCarnières et je fréquente l�EcoleCommunale duCentre.

Etant élu comme représentant duCPAS, voicimes requêtes :

- l�organisation de collectes de vêtements pour les enfants les plus démunis de laCommune ;

- créer des centres sportifs où des journées pourront être organisées gratuitement afin de permettre à ces
enfants de faire du sport ;

- dans nos écoles, servir des repas chauds chaquemidi à des prix démocratiques.

Merci à tous dem�avoir écouté.

Benjamin Delporte
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Jem�appelle Lory-AlineDumont, j�ai 12 ans et je viens de l�Ecole de l�Enfant Jésus àMorlanwelz.
Je suis fière d�avoir été élue par mes camarades de classe. Si je me suis présentée aux élections pour le Conseil du
CPAS, c�est parce que je voulais m�investir dans la ville et plus particulièrement dans l�aide aux personnes en
difficulté.

Voicimes idées. Celles-ci ont été étoffées avec celles demes camarades de classe :

- pouvoir faire participer tous les démunis de la Commune aux fêtes proposées par celle-ci, comme le carnaval, par
le prêt de costumes par exemple ;

- proposer des parrainages de personnes âgées par des plus jeunes (visites, cartes de v�ux envoyées par les
écoles�) afin de créer ou recréer des liens.

J�espère quemes idées contribueront à l�amélioration de la vie sociale àMorlanwelz.

Lory-Aline Dumont
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Je m�appelle Charles Félix, j�ai 11 ans, je viens de l�Ecole Fondamentale Provinciale d�Application et si j�ai posé
ma candidature à ce poste, c�est pour vous proposer les projets suivants :

- améliorer l�accès en général pour les personnes àmobilité réduite etmal voyantes ;

- trouver desmoyens pour aider les personnes dans le besoin ;

- organiser des loisirs pour les personnes les plus démunies ;

- rendre visite aux personnes âgées dans les homes.

Je vous remercie de votre attention et espère que ces quelques idées seront retenues afin d�améliorer la vie de tous
lesCitoyens deMorlanwelz.

Charles Félix
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Je me présente, je m�appelle Samy La Paglia, j�ai 11 ans, je suis élève à l�Ecole Communale Place Roosevelt à
Morlanwelz.
J�aime la relation avec les autres et j�aime le sport.
J�ai poséma candidature afin d�être le déléguéCPAS dema classe pour défendre des arguments qui tiennent à c�ur
ma classe etmoi-même.Les voici :

- favoriser les liens entre les enfants et les personnes âgées ;

- favoriser le transport en communpour les personnes défavorisées ainsi que les trottoirs, bâtiments publics,
installer plus d�accès faciles pour les personnes handicapées ;

- offrir pour chaque enfant défavorisé de l�Entité deMorlanwelz un cadeau à chaque fête !

- créer un centre d�écoute pour les enfants en difficultés avec un numéro de téléphone gratuit ;

- pour unemeilleure relation élèves / professeurs, désigner un délégué pour chaque classe ;

- lors de renvois et pour éviter l�exclusion scolaire, occuper les jeunes à de petits travaux d�intérêt général
pour le Service duCPAS ;

- organiser du sport pour tous les enfants de notreEntité et gratuit pour les plus défavorisés.

Merci pour l�attention que vousm�avez accordée.
Bonne soirée à tous.

Samy La Paglia
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Jem�appelle Lespagne Justin, je suis élève en 6 primaire à l�EcoleCommunale deMont-Sainte-Aldegonde.

Je me rends compte de la chance que j�ai de pouvoir représenter ma classe au niveau du CPAS et je ferai tout mon
possible pour essayer d�aider les personnes socialement en difficulté.

Hélas, de nos jours, il existe encore des gens vivant dans la rue, n�ayant aucun endroit pour se reposer et se
réchauffer.

Aussi, je propose d�accueillir ces sans-abri dans un local où leur serait servi un bon repas quotidien et où ils
auraient la possibilité de rencontrer des acteurs sociaux ayant pour objectif la réinsertion sociale.

Je proposerai aussi une collecte de jouets. Nous pourrions, dans nos écoles, demander aux enfants
d�apporter les jouets dont ils ne se servent plus afin de les distribuer aux enfants nécessiteux.

Une collecte de denrées alimentaires comme du sucre, des pâtes, etc., pourrait être organisée pour venir en
aide aux plus défavorisés.

Et enfin, pourquoi n�enverrions-nous pas une carte de v�ux aux personnes âgées parfois si seules en cette
période de fêtes ?

Merci dem�avoir prêté attention et bonne soirée.

ème

Justin Lespagne
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Je m�appelle Lorena Garofano, j�ai 11 ans, je viens de l�Ecole Fondamentale Provinciale d�Application et je suis
heureuse d�avoir été élue pour aider les personnes dans le besoin.

Voici nos projets :

- collecter des vêtements pour les personnes dont lesmoyens ne sont pas suffisants ;

- rendre visite aux personnes âgées isolées ;

-mettre des logements à la disposition des personnes sans domicile fixe ;

- organiser des repas gratuits à différents endroits et régulièrement pour les personnes dans le besoin.

Je vous remercie de m�avoir écoutée et espère que ces projets pourront être réalisés afin d�aider les personnes les
plus démunies.
Je vous souhaite une excellente soirée.

Lorena Garofano
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Je m�appelle Louis Scaillet, j�ai 11 ans. Je vais à l�Ecole Sainte-Thérèse de Carnières et j�habite sur la Place de
Carnières.
J�ai voulu êtreConseiller duCPASpour aider les gens qui vivent dans la rue.

Voici certains demes projets :

- déménager le bâtiment près de la gare de Carnières dans le but d�accueillir les personnes qui vivent dans la
rue ;

- pour les personnes qui n�auraient pas envie d�aller dans les bâtiments, alors quand même leur fournir à
manger et des couvertures pour l�hiver ;

- demander aux écoles de rassembler les jeux avec lesquels on ne joue plus afin de les distribuer aux enfants
défavorisés à l�occasion de laNoël.

Merci dem�avoir écouté.

Bonne soirée !

Louis Scaillet
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Jem�appelle LauraThiry, j�ai 13 ans½. Je suis à l�EcoleCommunale de l�Allée desHêtres.

Ma classem�a choisie pour représenter leCPAS.

J�espère ne pas les décevoir.

Après avoir consultémes camarades, j�ai déjà 2 propositions à vous soumettre :

- nous pourrions rendre visite aux personnes âgées pour qu�elles soient plus heureuses ;

- nous pourrions aussi organiser une bourse aux jouets pour que les enfants plus pauvres aient aussi des jeux.

J�espère que l�on fera du bon travail.

Je vous remercie dem�avoir écoutée.

Laura Thiry


